



Banalisation 1 heure de cours pour le repas de Noël

publié le 01/12/2021

Madame, Monsieur,

En raison du protocole sanitaire qui s'applique au self, nous banalisons la 1ère heure de cours de l'après-midi du Jeudi 16 décembre.

En effet ce repas se veut plus convivial et dure plus longtemps que les jours ordinaires, c'est pourquoi nous souhaitons laisser plus de temps.

Je vous remercie de votre compréhension et je vous souhaite de bonnes fêtes de fin d'année.

Bien cordialement,
Le Principal,
Bruno GACHIGNARD